

Lors de l'audience accordée à des milliers d'étudiants et de lycéens - 11 /Nov/ 2015

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a salué, le mardi 3 novembre, lors de l'audience accordée à des milliers d'étudiants et de lycéens, en la lutte de la nation iranienne contre l'Arrogance, un combat « logique, sage et appuyé sur les expériences historiques ». En référence aux problèmes et aux préjudices que la confiance en les Etats-Unis et le simplisme d'un certain nombre de politiciens ont engendrés dans l'histoire contemporaine du pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : les Etats-Unis sont les mêmes Etats-Unis d'antan mais des personnes partiales ou simplistes s'évertuent à faire oublier à l'opinion publique du peuple afin que les Etats-Unis enfoncent, à un moment opportun, la lame dans son dos.

Lors de cette rencontre effectuée à la veille du 13 aban (4 novembre), jour de la lutte contre l'Arrogance mondiale, le Guide suprême de la Révolution islamique a vu en l'actuelle conjoncture, la période de la stabilisation de la grandeur du peuple et de la définition de la feuille de route du progrès des Iraniens, qualifiant par la même occasion de très importantes, la vigilance et la perspicacité générales notamment chez les jeunes.

« Le point essentiel concernant la conception et l'analyse de la donne actuelle et aussi la définition du futur mouvement du pays est de comprendre cette réalité que la lutte de la République islamique et du peuple iranien contre l'Arrogance, contrairement aux dires de certains, n'est pas un mouvement illogique et émotionnel ; il s'agit plutôt d'un combat qui repose sur la raison et l'expérience, s'appuyant sur un bagage scientifique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion au fait que tenir compte des expériences édifiantes des nations empêche l'erreur dans la vision et les calculs, a souligné : même si l'on met de côté les versets explicites du saint Coran à propos de la résistance face à l'injuste et l'arrogant ainsi que de la lutte contre eux, l'événement majeur du coup d'Etat du 28 mordad 1332 (19 août 1953) montre comment il faut agir vis-à-vis des Etats-Unis.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les événements qui ont ponctué la conjoncture importante de la nationalisation du pétrole, pour qualifier d'erreur historique la confiance et l'espoir du docteur Mossadeq (Premier ministre de l'époque) en les Etats-Unis. « Mossadeq s'est appuyé sur les Etats-Unis pour affronter les Britanniques ; cet optimisme, cet esprit de simplisme et cette négligence ont balisé le terrain à la réussite du coup d'Etat américain, un coup d'Etat qui a détruit tout le travail du peuple à propos de la nationalisation du pétrole, qui a restitué le régime despotique et vassal de Pahlavi et exposé, 25 années durant, le cher Iran à des plus intenses préjudices à l'échelle nationale et à des coups durs politiques, économiques et culturels.

L'honorable Ayatollah Khamenei, évoquant l'influence profonde et large des Américains à l'époque post-coup d'Etat du 19 août 1953, a ajouté : face à de telles difficultés éprouvantes, les peuples dépourvus de leaders compétents, deviennent passifs et capitulent ; or la nation iranienne, jouissant de ce bienfait divin qu'était le leadership de l'Imam Khomeiny a progressivement pris conscience et il a visé par le mouvement islamique le gouvernement inféodé de Pahlavi et son principal supporter c'est-à-dire les Etats-Unis.

En référence aux propos de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – en 1342 (1963) avec pour thème la profonde répugnance du peuple du président américain, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : ce leader puissant et résolu, qui avait une profonde conviction en les promesses divines, a expliqué, dès le début, que tous les maux et complots émanent des Etats-Unis.

Il a ensuite rappelé l'animosité des Etats-Unis envers la Révolution islamique, dès les premiers mois de son avènement, pour souligner : au tournant de la Révolution, les Américains avaient quelque temps leur ambassade à Téhéran et avaient des rapports avec le gouvernement iranien ; mais ils n'ont pas cessé même un seul jour de comploter ; il faut faire comprendre à certains, cette expérience historique, que le rapport et l'amitié ne pourront mettre un terme à l'hostilité des Etats-Unis et à leurs complots.

L'honorable Ayatollah Khamenei a vu en la prise de l'ambassade américaine par des étudiants une réaction aux complots de Washington et à son geste de donner refuge à l'ennemi incontesté du peuple c'est-à-dire Mohammad-Reza Pahlavi. « Les documents collectés dans l'ambassade américaine montrent que cette ambassade était

véritablement un nid d'espionnage et un centre permanent de complots contre « le peuple iranien et la jeune Révolution islamique ».

Il a jugé la réflexion sur les documents du nid d'espionnage nécessaire, importante et édifiante. « Ces documents montrent clairement comment à l'époque de la formation du mouvement, de la lutte du peuple contre le régime abjecte monarchique, les Américains ont cherché de manière permanente à porter atteinte à la nation iranienne. L'honorable Ayatollah Khamenei, en se référant aux mémoires du général américain Robert E. Huyster qui s'est rendu en Iran en hiver 1979 pour sauver le régime despotique monarchique, a souligné : ces mémoires montrent clairement que les Etats-Unis encourageaient et dirigeaient les généraux de Pahlavi pour massacrer le peuple iranien. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite énuméré différents cas dont les mouvements séparatistes et contrerévolutionnaires, le coup d'Etat de Nojeh, l'incitation de Saddam à attaquer l'Iran et les aides au dictateur vil de Bagdad, tout au long de huit années de guerre imposée, les considérant comme d'autres maillons de la chaîne des complots des Etats-Unis.

« Les Américains, en ayant une conception erronée des réalités de l'Iran, durant ces 37 dernières années, ont tenté de renverser la Révolution mais grâce à Dieu, ils ont échoué et ils échoueront aussi dans l'avenir. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réitéré que l'objectif de la relecture de la chaîne des complots du grand Satan est d'avoir une conception plus précise des Etats-Unis. « Durant ces dernières années, certains, mus par malveillance et sous l'influence américaine ou dans un esprit simpliste ont essayé, en fermant les yeux sur les expériences récurrentes du peuple, de montrer un visage maquillé des Etats-Unis et de suggérer que si les Américains étaient un temps l'ennemi de l'Iran, ils ont aujourd'hui renoncé à leurs complots !

« L'objectif de ces tentatives est d'occulter le véritable visage de l'ennemi des esprits afin que les Américains poursuivent en catimini leur hostilité et frappent au moment opportun par derrière. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, précisant : la réalité c'est que les objectifs des Etats-Unis vis-à-vis de l'Iran n'ont nullement changé ; s'ils pouvaient anéantir la République islamique, ils n'auraient même pas hésité une seconde ; mais ils ne le peuvent pas ; grâce à Dieu, à la lumière du travail laborieux des jeunes, de l'augmentation de la perspicacité du peuple et du progrès de l'Iran, ils échoueront également dans l'avenir à réaliser ces objectifs.

En allusion à la flexibilité des responsables américains dans certains cas, lors des négociations, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : les Etats-Unis dans leur for intérieur, visent toujours à poursuivre les mêmes objectifs hostiles ; quant à la nation iranienne, elle n'oublie jamais cette réalité.

Sur le même thème, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : un responsable américain a déclaré, lors des négociations, qu'il détestait la guerre et il a même pleuré ; des personnes simplistes pourraient peut-être le croire mais le soutien sans faille et les aides ininterrompues des Etats-Unis au régime criminel, boucher et assassin sioniste, ainsi que leur soutien aux crimes commis à l'encontre du peuple yéménite, révèlent la véritable nature de ces prétentions et ces larmes.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, en évoquant les relations normales de l'Iran avec les différents pays et même des pays dont le gouvernement n'est pas sincère avec le peuple, a souligné : avec une telle approche de la part des Etats-Unis qui se servent de tout prétexte pour frapper le peuple et anéantir la République islamique, le peuple iranien ne voit pas un ami en les Etats-Unis et ne leur tend pas la main d'amitié, car « la charia, la raison, la conscience et l'humanité » ne donnent pas ce droit au peuple.

L'honorable Ayatollah Khamenei, en allusion à la pérennité des activités tous azimuts de l'administration américaine contre la République islamique, a précisé : ils ont compris au fur et à mesure que la raison de la résistance du peuple réside dans ses croyances et convictions religieuses ; c'est pour cette même raison qu'aujourd'hui avec de nouveaux instruments, ils ont pris pour cible ses croyances et ses valeurs ; mais nos lycéens, nos étudiants et tous nos jeunes neutraliseront cette machination.

« L'ennemi s'évertue à transformer nos universités, comme à l'époque déshonorante du régime monarchique en un pont vers l'Occident ; or grâce à la vigilance de nos chers jeunes, les universités se sont transformées en des échelles qui conduisent vers les idéaux à long terme et nos jeunes préserveront cela. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que le progrès et la puissance de la nation iranienne sont la raison pour laquelle les ennemis ont opté pour les négociations nucléaires. « Ils ont employé, lors de ces mêmes négociations des

mesures hostiles afin de torpiller peut-être le mouvement de la nation. », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique n'a pas considéré l'initiation à l'hostilité profonde des Etats-Unis envers le peuple iranien comme étant équivalente à la négligence des faiblesses internes.

« Nous avons des points faibles dans les prises de décisions, dans l'application, le dynamisme, les priorités et d'autres questions ; des points faibles que l'ennemi les exploite dans de nombreux cas. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qualifiant de grave erreur, le fait de négliger l'ennemi principal et de s'occuper des conflits internes. « D'aucuns prétextant les points faibles et les problèmes internes oublient l'ennemi extérieur. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant : il ne faut confondre l'ennemi avec ceux qui ne partagent pas avec nous les mêmes points de vue, l'ennemi est celui qui cherche par tous ses moyens de porter préjudice au peuple et d'établir un gouvernement inféodé, qui est amoureux de l'Occident, qui lui est soumis et qui le craint. N'oublions pas dans n'importe quelle condition, cet ennemi rancunier, qui est sérieux dans son travail.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite réitéré : la critique est source de progrès ; la société est libre et elle a le droit de critiquer ; mais il ne faut oublier cette parole historique de l'Imam Khomeiny qui ne cessait de dire : jetez tous vos cris contre les Etats-Unis.

L'honorable Ayatollah Khamenei tout en recommandant aux jeunes de « prendre au sérieux leurs études et la quête du savoir, de préférer les objectifs collectifs à leurs demandes individuelles, d'augmenter leur connaissance et leur faculté d'analyse », a souligné : la voix du peuple iranien est une voix éloquente, qui s'est élevée dans ce contexte ô combien troublé du monde, contre l'injustice, l'exploitation et le colonialisme, une voix qui attire le cœur des peuples et des élites ; nous ne devons pas perdre cette voix éloquente.

Le Guide suprême de la Révolution islamique dont les propos étaient accompagnés par les cris d'A bas l'Amérique des étudiants et des lycéens, a ajouté : le slogan et le cri d'A bas l'Amérique du peuple iranien a un appui puissant rationnel et logique, émanant de la Constitution et des pensées de principes qui ne tolèrent pas l'injustice.

« Ce slogan signifie à bas les politiques des Etats-Unis et de l'Arrogance ; et cette logique expliquée aux peuples, ils l'accepteront. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui au terme de ses propos, a tenu à souligner : la nation iranienne, résolue et pleine d'espoir poursuit sa voie ; les jeunes d'aujourd'hui en renforçant leur foi, leur perspicacité et à l'appui des critères principaux, seront indubitablement témoins d'une époque où les peuples seront émancipés du spectre des monstres de terreur ; et le cher Iran développé sera source d'inspiration pour les peuples.